

sábado 15 de julio de 2023

# El Concurso de Balcones y Ventanas de San Benito premia la implicación vecinal en la decoración festiva de la ciudad

*El certamen está organizado por la Asociación de Vecinos del Casco y la Asociación Amigos y Romeros de San Benito, en colaboración con la Concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna*



Descargar imagen

Entrega Premios Ventanas y Balcones

La Asociación de Vecinos del Casco y la Asociación Amigos y Romeros de San Benito, en colaboración con la Concejalía de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna, entregaron este jueves los galardones del tradicional Concurso de Balcones y Ventanas por las fiestas de San Benito Abad, un certamen que reconoce la iniciativa de los vecinos y vecinas a la hora de adornar las fachadas de sus viviendas con motivos alusivos a estas fiestas, como traperas, cestas, aperos o instrumentos musicales.

El acto se enmarcó en la celebración de la Noche de los Burros, en el que hicieron entrega de los premios y menciones especiales a las mejores composiciones de la zona casco (denominada en este certamen como 'Villa de Abajo') y la zona más cercana al barrio de San Benito

('Villa de Arriba'). Los premios recayeron en el piso de calle La Carrera, en concreto la número 23, y el galardón de la 'Villa de Arriba' fue para un inmueble de la calle Marqués de Celada (número 78).

El concejal de Fiestas, Dailos González, que estuvo acompañado de los concejales Ángel China y Paqui Rivero, tomó parte en el acto de entrega de los galardones destacando "la originalidad, el cuidado y la implicación vecinal en la decoración festiva de la ciudad, lo que sin duda ha contribuido a crear en nuestras calles un ambiente muy acorde con la celebración de San Benito, como pudimos comprobar en el recorrido de la Romería Regional" y agradeció "el trabajo desarrollado desde la organización por mantener vivo este galardón".

Por su parte, el presidente de la Asociación de Vecinos del Casco, Pablo Reyes, recordó que "desde hace más de 15 años la Asociación, en colaboración con los Amigos de la Romería de San Benito, venimos fomentando este concurso para crear un ambiente festivo en la ciudad", agradeciendo, en nombre del jurado, "la alta participación de vecinas y vecinos engalanando sus ventanas y balcones", aunque echó de menos que "instituciones señeras de nuestra ciudad" no se sumen a esta iniciativa.

